





Página principal

Quiénes somos

Programas

▼ Temas Relevantes

Noticias

▶ Centro de Documentación

Galería de Fotos

Cómo Colaborar

Enlaces

Boletín electrónico

Suscríbase de forma gratuita al boletín electrónico de Alianza por tus Derechos.

SUSCRIBIR













24/03/2010

ESTADOS UNIDOS: Archivos muestran que Boy Scouts han sufrido abuso sexual durante décadas

Los tradicionales Boy Scouts de Estados Unidos han mantenido un extenso archivo de documentos secretos sobre abusos sexuales por parte de líderes de los Scout en contra de menores de edad, a lo largo de años.

Los 'Archivos de la perversión', como se han llamado a dichos documentos, rara vez han sido vistos por el público, pero eso podría cambiar en las próximas semanas en un tribunal de Oregón.

El abogado de un hombre que fue abusado sexualmente en la década de 1980 por un líder Scout ha obtenido alrededor de 1.000 archivos de Boy Scouts sobre los abusos que fueron objetos menores y los que se espera se den a conocer en el juicio que comenzó esta semana.

El abogado dice que los archivos muestran cómo los Boy Scouts han encubierto los abusos durante décadas.

La única vez que los documentos se cree que han sido presentadas en un juicio fue en la década de 1980 en Virginia.

En el inicio del juicio de Oregon, el abogado de Kelly Clark recitó el juramento de Boy Scout y la promesa de obedecer la Ley Scout Para ser 'digno de confianza." Luego se presento seis cajas de documentos que según él demuestran "que los Boy Scouts de América rompieron el

Charles Smith, abogado de los Boy Scouts, dijo en su declaración de apertura que los archivos se mantienen en secreto porque 'estaban repletos de información confidencial'.

Clark está buscando 14 millones de dólares en daños y perjuicios, en nombre de una mujer de 37 años de edad que fue abusadada sexualmente en la década de 1980 en Portland por un Jefe de Tropa asistente, Timur Dykes.

Clark dijo que la víctima sufrió problemas de salud mental, de malas calificaciones en la escuela, el uso de drogas, ansiedad, dificultad para mantener relaciones y perdió varios puestos de trabajo en los últimos años a causa del trauma de los abusos.

Dykes, fue condenado en tres Ocasiones entre 1983 y 1994 de abusar sexualmente de niños, la mayoría de ellos Scouts.

Aunque ha habido decenas de demandas contra la organización por denuncias de abuso sexual, los jueces habían negado las solicitudes de cualquiera de los archivos o las demandas habían sido resueltas antes de ir a juicio.

Los Boy Scouts habían luchado por mantener los archivos de manera confidencial; sin embargo perdieron esta vez una batalla legal antes del juicio en Oregón.

http://noticias.terra.com/



BUSCAR